



A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVION

Doña Mª. Concepción Sáinz Gómara - conocida como "Concha Sáinz" por sus compañeros del Partido Popular, así como por los miembros de las distintas Juntas Municipales de Distrito, tanto de Gobierno como de Oposición, donde colaboró activamente - nació en Gómara, provincia de Soria, el día 21 de junio de 1934.

Siendo niña, su familia cambia su residencia a Sevilla, debido a un traslado laboral de su padre, de profesión ferroviario. Es entonces cuando nace la vinculación de Concha con el Barrio de San Bernardo y aledaños, llegando a vivir muchos años en las viviendas de RENFE situadas en la Avenida de Cádiz.

Tras su casamiento se traslada a la Avenida de Ramón y Cajal, por lo que se confirma que su vinculación con el Distrito Nervión ha sido siempre una constante en su vida.

Desde el punto de vista profesional, Concha es "Maestra", habiendo desarrollado su actividad docente en el Colegio San Miguel, de la calle Cardenal Lluch, en la Escuela de Enfermería, la Compañía de María, el Colegio Alemán, el Instituto de Educación Secundaria "Miguel de Mañana", de San José de La Rinconada (Sevilla) y en el Instituto de Educación Secundaria "Martínez Montañés", en la calle Fernández de Ribera, de Nervión.

Su vocación de servicio a la sociedad civil le lleva a afiliarse a la antigua Alianza Popular, siendo fundadora de esta formación política en Sevilla. Desde entonces, y tras su refundación, formó parte de numerosas listas electorales del Partido Popular de Sevilla.

Supo compaginar su vida profesional como docente con una dedicación desinteresada por y para el ciudadano, formando parte de la primera Junta Municipal del Distrito, entonces Distrito Nervión – San Pablo, como Portavoz del Grupo Popular, así como de posteriores Juntas Municipales del mismo Distrito hasta el año 2008.

Concha Sáinz es un referente de mujer luchadora, incansable, demostrando valentía ante la adversidad, y teniendo un objetivo claro en la vida cuando ésta la sorprendió con la temprana muerte de su marido: sacar adelante a su familia.



Por si todo esto fuera poco, y al margen de su vinculación con el Barrio de San Bernardo, fue colaboradora de ATUREM San Pablo, de la Asociación de Mujeres por la Igualdad, y representante del Ayuntamiento de Sevilla en varios Consejos Escolares como el del Instituto de Educación Secundaria "Beatriz de Suabia" o el Centro de Adultos "San Juan de la Cruz".

A este respecto, hemos de destacar la existencia de un amplio espacio ubicado a la espalda del Mercado de Las Palmeritas, entre la calle Pasaje Agustín Arguelles y la calle Beatriz de Suabia, que no tiene en la actualidad una denominación específica. Con la denominación y rotulación de este espacio con el nombre de Plaza Concha Sáinz podríamos tributar un digno homenaje a nuestra querida vecina, además de servir para perpetuar el conocimiento de una trayectoria vital que va a servir de ejemplo a todas las generaciones futuras de nuestro Distrito.

Por ello, como reconocimiento a la trayectoria profesional y humana de doña Concepción Sáinz Gómara, los representantes del Partido Popular en la Junta Municipal del Distrito Nervión, proponen a esta Junta Municipal la adopción del siguiente

ACUERDO

<u>PRIMERO</u>: Solicitar a la delegaciones municipales competentes que realicen los trámites oportunos a fin de denominar y rotular como Plaza Concha Sáinz el espacio ubicado a la espalda del Mercado de Las Palmeritas entre la calle Pasaje Agustín Argüelles y la calle Beatriz de Suabia, que actualmente no tiene denominación.

Sevilla, 8 de marzo de 2018

P. 0

Concepción Gallardo Pinto

Portavoz del Partido Popular en la

Junta Municipal del Distrito Nervión